



ERWAN TUNGGU KOMUNIKASI MANAJEMEN PSIM

## Yoga Masih Bertahan di Yogya

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogya belum melakukan persiapan apapun jelang bergulirnya kompetisi Liga 2 musim 2020. Pemain yang dipastikan bertahan untuk kembali memperkuat skuad Laskar Mataram juga belum diketahui secara pasti.

Namun, PSIM memiliki harapan besar untuk kembali diperkuat pemain asli Yogya yang pada musim lalu sedikit mencuri perhatian. Adalah Yoga Pratama, gelandang jebolan MAS Yogya ini masih memprioritaskan untuk berada di Yogya.

Pertimbangannya untuk tetap berada di Yogya bukan tanpa alasan. Yoga mengaku masih ingin fokus menyelesaikan studinya pada tahun 2020 ini. "Fokus kuliah dulu. Saya ingin menyelesaikan tahun ini. Setelah itu mungkin baru berpikir karier," terangnya kepada *Merapi* di Yogya, Selasa (7/1).

Dengan kondisi tersebut, tentu membuat tim-tim yang berada di luar Yogya tak memiliki kesempatan untuk menggunakan jasanya pada kompetisi musim ini. Meski demikian, Yoga juga tak menyebutkan secara gamblang apakah ia masih ingin bermain di PSIM atau tidak.

Di lain pihak, salah satu pemain andalan PSIM pada musim 2019, Aditya Putra Dewa memilih hengkang dari PSIM. Dewa yang sempat membawa PSS Sleman naik kasta ke Liga 1, menerima

tawaran untuk bermain di Tira-Persikabo Bogor yang bermain di kasta tertinggi.

Dewa menerima tawaran Tira-Persikabo karena tak kunjung ada komunikasi dari manajemen PSIM. Dengan adanya tawaran yang lebih cepat dan berasal dari Liga 1, tentu hal tersebut menjadi pertimbangan kuat bagi Dewa untuk diambil.

Tak hanya pemain, keberadaan tim pelatih di PSIM juga masih belum jelas. Asisten Pelatih PSIM musim lalu, Erwan Hendarwanto yang hanya menangani tim pada 2 laga terakhir, mengatakan bahwa dirinya belum ada komunikasi dengan manajemen.

"Belum ada komunikasi dengan manajemen PSIM. Dari tim lain juga belum ada. Sementara kesibukan hanya dengan keluarga saja saat ini. Kalau memang ada komunikasi dengan manajemen PSIM, tentu ada hal yang bisa dibicarakan lebih lanjut. Ya mungkin manajemen sudah ada pilihan lain," kata Erwan.

Sementara itu, ketika dikonfirmasi, CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto menyampaikan bahwa pihaknya memang belum melakukan persiapan intensif. Ketika sejumlah tim peserta kompetisi baik Liga 1 maupun Liga 2 melakukan persiapan, PSIM belum melakukan pergerakan nyata. "Ya ini masih kita diskusikan," ungkapnya. (Oro)-f



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005